



La Lettre qui vous met sur la voie
De la Lumière



BONJOUR A TOUS

Le **SUJET** du mois de **FEVRIER**

2023 :

& & & & & &

RAYMOND MONTERCY

& & & & & &



Notre ami Raymond MONTERCY nous a quitté le 03.02.2023 pour rejoindre la LUMIERE qu'il avait tellement répandue...

Dans la sphère des « géobiologues » rares sont ceux qui ne l'ont pas cité...

Raymond a commencé sa carrière en tant que chercheur dans un grand centre de recherche de Toulouse.

Il y a travaillé plus de vingt ans et obtenu, par la qualité de son travail, une reconnaissance de la communauté scientifique nationale et internationale...

A partir des années 1970 il a choisi une autre voie pour se consacrer exclusivement à la recherche des « SECRETS DES LIEUX SACRES ».

Il nous disait souvent :

Tout ce qui SACRE est SECRET et Tout ce qui est SECRET est SACRE

C'est plus de deux mille édifices, religieux ou autres, qu'il a parcouru pour comprendre les « messages » des COMPAGNONS BATISSEURS...

Il était devenu, un spécialiste Européen, pour l'enseignement qu'il diffusait sur l'ARCHITECTURE INVISIBLE des monuments notamment par ses cours sur

"le TRACE REGULATEUR."

Raymond était, lui aussi, **SECRET** et **SACRE**

C'était un PUITIS de SCIENCES inépuisable qui avait surtout conservé l'Approche et l'Esprit Scientifique.

Tout ce qu'il enseignait avait été vérifié et il pouvait aisément le démontrer...

Nous vous invitons à le retrouver sur notre site

Puissance  3 

ORGANISATION > préface RAYMOND MONTERCY écrit en 2020



Parmi tous les messages de sympathie et de reconnaissance qui ont été adressés à sa famille nous en avons sélectionné trois, prononcés lors de la cérémonie de son départ, qui témoignent

de la **GRANDEUR** de cet **ÊTRE DE LUMIERE**.

Le premier témoignage est de Florence (Égyptologue) qui est son « frère d'Âme »

Les Égyptiens étaient persuadés que la mort n'était pas une fin.

Que les hommes justes jouissent de la vie éternelle dans la Campagne des Offrandes.

Raymond, mon ami de 30 ans, mon frère d'âme, est devenu cet « esprit lumineux » dont parlent les Textes des pyramides.

Je voudrais lui dédier ce texte, qui semble avoir été écrit pour lui, pour toujours le roi de mon cœur :

« Les pieds du roi frappent la terre pour prendre son essor vers le ciel

le roi monte sur les cuisses d'Isis, il grimpe le long des cuisses de Nephtys. Et Atoum, le démiurge, son père, le prend alors par la main.

« Il s'élève vers le ciel, parmi les étoiles impérissables;

sa sœur est la déesse Sothis, son guide l'Étoile du matin

Toutes deux prennent son bras, en route vers la Campagne des Offrandes.

C'est le roi, l'être sacré, le premier, à la fière poitrine

O roi, tu te pares comme l'étoile unique qui est au cœur de Nout, la Maîtresse du Ciel.
Tes ailes sont déployées comme celles de l'épervier lorsqu'on le voit, le soir, alors qu'il traverse le ciel !"

« **Le roi défunt** monte au ciel comme les faucons,

Ses plumes sont comme celles des oies

Il s'élance vers le ciel comme le héron,

Il embrasse le ciel comme le faucon,

Il s'envole loin de vous, hommes ! »

Le deuxième témoignage est un extrait qui a été adressé par CATHY

de Micha Harmeyer ...

C'est Raymond qui nous parle:

Je me tourne vers toi, toi la source lumineuse de la vie.

Je descends en moi où règne le véritable silence pour atteindre ta sphère céleste.

Et quand je serai arrivé là où je dois être, je composerai mon chemin vers toi.

Je suis conscient de ta force majeure, je sens profondément ta guérison miraculeuse et je ressens vivement tout.

Où que je sois dans ta sphère céleste, je ressens profondément la véritable résurrection.

C'est là où règne tant le pur silence, là où toi tu me parles clairement, et tes nobles paroles me rendent visible l'unique chemin parcouru.

Je te remercie sincèrement, laissez-moi donner ce que j'ai reçu dignement à ceux qui en ont besoin.

*Le troisième exprime nos remerciements pour ce que RAYMOND MONTERCY, qui est notre
Frère d'Âme, nous a transmis...*

POUR TERMINER NOUS VOUDRIONS REMERCIER DE TOUT NOTRE CŒUR
RAYMOND

POUR TOUS LES ENSEIGNEMENTS QU'IL NOUS A TRANSMIS DEPUIS LE 1^{ER} JOUR
OU IL A ETE MIS SUR NOTRE CHEMIN EN 1984

NOS VOULONS SURTOUT LE REMERCIER POUR SES SILENCES QUI VALAIENT
MILLE MOTS

ET DANS LESQUELS IL METTAIT DES PENSEES DE LUMIERE
QUI NOUS ECLAIRAIENT ET NOUS GUIDAIENT

SUR NOTRECHEMIN...

EN SIGNE DE REMERCIEMENTS NOUS VOUS PROPOSONS POUR CEUX QUI LE
SOUHAITENT, DE LUI ENVOYER DES PENSEES

DE LUMIERE, D'AMOUR, LA PUISSANCE DE L'ESPRIT EN CHANTANT TROIS FOIS
LE SON

OM...

1) LUMIERE/ AJNA

2) AMOUR/AJNA

3) LA PUISSANCE DE L'ESPRIT QUI LE GUIDERA VERS LA LUMIERE

MERCI, MERCI, MERCI RAYMOND. . .





Transmettez à toutes vos connaissances

Puissance  **3**.COM

NOUVEAU DEFI Mondial 2022

Gratitude

Les lettres du MOIS sont à votre disposition sur le SITE

AMITIES

La Paix soit avec vous Maintenant et pour Toujours

TRES BELLE JOURNEE

CH CRANSAC Géobiologue TEL : 0 679 819 527

